

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを

2014-2015年度 国際ロータリー会長 ゲイリー C. K. ホアン



2014-2015年度

会長:吉田正道 幹事:亀井敏勝 クラブ会報委員長:関 貴之

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2015 April 8

■ 2014 ~ 2015 年度方針

「職業奉仕の原点に立ち返り、いきいき(粹・意気)ロータリーライフ」

NO.36

例会報告

● 第2078回例会 平成27年4月8日(水) 曇

● 4月は雑誌月間

● ロータリーソング 我等の生業

● 出席報告 会員 103 (98) 名中 出席69名

出席率70.41% 修正出席率82.47%
(3月25日分)

● ニコボックス

「本日卓話をさせて頂きます。最近の海外ネタをお話しさせて頂きます。おつきあいの程よろしくお願い致します。」 間地 寛君

「間地君、国連エコドライブプロジェクトがんばって下さい。全面的にサポートします。」 谷 喜久郎君

「高木先生、大変お世話になりました。ありがとうございました。」 吉田正道君

本日のニコボックス 累計 3件 9,000円
166件 2,081,000円

亀井敏勝幹事報告

△ 当クラブ行事予定

・ 4月13日(月) 6RC合同例会(当クラブホスト)。

※ 例年と異なり卓話がございますので、時間が12:30~14:00までとなります。会場はウェスティンナゴヤキャッスルです。

※ 4月15日(水)のウェスティンナゴヤキャッスルでのお昼の例会はございません。

・ 4月27日(月) 18時より、シェコーベにて、理事会を行います。

※ 4月22日(水) 例会終了後の理事会はございません。

・ 5月20日(水) 例会終了後、クラブアッセンブリーを行います。クラブアッセンブリー終了後、理事会を行います。

※ 本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布しております。

・ 5月27日(水) 春の家族会

※ クラブ計画書の行事予定では、5月20日(水)が春の家族会となっておりますが、春の家族会は5月27日(水)に変更となり、クラブアッセンブリー・理事会は5月20日に変更となります。

※ 春の家族会の詳細は後日、お知らせ致します。

※ 本日、各委員長さんに、次期委員長への申し送り事項(今年度の事業報告)を配布しております。

吉田正道会長挨拶

“金地金”

先月20日に金取引市場に関する注目すべき記事がありました。金の現物取引は1919年以来、ロンドン・フィキシングと呼ばれるロンドン銀行間金市場が100年間にわたって金の現物取引の価格を決定してきた。そのメンバーは5つの銀行(英が2行、カナダ、独、仏がそれぞれ1行)。それが、3月20日よりロンドン貴金属市場協会(LBMA)(5社の専任構成員と9社の常任構成員、その他、一般会員からなる)の新たな電子システムが稼動して金価格を決定することとなった。従来、価格の恣意的操作(金利の基準、LIBORでも不正操作が発覚している)が指摘されており、不透明さを払拭するために、今回の制度変更に結び付いたようだ。

4月7日現在の金価格は、1トロイオンス(1トロイオンス = 31.1034768グラム、ヤード・ポンド法の質量の単位)当たりUS\$1,218.60、1\$=119円で換算すると1グラム当たり4,662円。日本国内価格は、1グラム当たり、5,082円。

有史以来、人類が採掘・精製した金の総量、金の

地上在庫は、2013年現在、約176,000トン（G F M S 調べ）と推定されています。2013年の鉱山生産量は3,022トン。金の需要は、装飾用、工業用、投資などに分かれます。

各国政府、中央銀行の金保有高は、2014年現在で合計32,033トン。米国が1位で8,133.46トン、2位はドイツで3,384.19トン、3位はIMF、2,814.04トン。以下、4位イタリア、2,451.84トン、5位フランス、2,435.38トン。日本は、765.22トンで第9位。中国は1,054.09トンで7位。それでは、この金はどこに保管されているのか？ 実は、米当局は、ニューヨーク連銀の地下金庫と、ケンタッキー州フォートノックス（007、ゴールドフィンガーでおなじみの米軍基地）内にある財務省管理の金地金保管所で、世界各国の金塊を預かっている。以前、ドイツ（金保有高のうち66%を米国が保管）が、その返還を求めたが、拒否され、やっとのことで7年間で300トンだけ返還することに応じた。その保管されている金塊の存在確認の要求すら拒否している。保管証明書を送りつけるのみ。じつは、米国の金庫には、金価格操作のために貸し出して、金塊がないのではないかと疑われている。あるいは比重の似たタンゲステンに金をコーティングしたゴールド・バーしかないので、とも言われている。奇々怪々、面妖な話です。

日本は金のほか、米国財務省証券を2014年11月現在、1兆2千400億ドル（147兆円）を保有している。もちろん、これも預かり証のみで米国の帳簿に記載されているだけ。日本は、米国の金融覇権のもとに危ういかじ取りを余儀なくされている。

卓 話

国連カンファレンスと気候変動枠組条約について

会員 間 地 寛



2014年10月17日、ニューヨークの国連本部にてエコドライブカンファレンスを国連W A F U N I F と弊社（株式会社アスマ）の共催で開催し、国際機関やアメリカメディア・NHKなど多くのマスコミより高い評価をいただきました。

私も人生初の英語スピーチにて発起人挨拶をさせていただきました。

このエコドライブの思想は、燃費向上やCO2削減の手段だけではなく、交通に関わる全ての人を思

いやることや人と車の未来に向けた関わり方を考えることで、より暮らしやすい社会を実現させることにつながる大きな可能性があります。

私は、このエコドライブの思想を伝える仕事を約20年間行ってきました。具体的には、日本の政府（環境省・国交省・経産省）とのエコドライブ普及推進事業の受託、物流事業者や自動車メーカーのサポート、最近では自動車のプローブデータを活用したビックデータ解析を行いエコドライブ推進のサポートを行っています。

このカンファレンスを機に国内だけではなく、世界にエコドライブの思想を広げていくことで、交通機関における地球環境問題の影響、交通と環境保護の新しい技術、人の心がけで大きな成果を上げているエコドライブのソリューション、世界の交通と環境における方針など国境、文化、経済環境の違いを乗り越えて取り組める「エコドライブ」を世界に普及していきたいと考えております。

今後の計画としては、本年の10月に愛・地球博の10周年の一環として名古屋にてジャパンキックオフカンファレンスを開催することが決まりました。この開催については、新東通信の谷さんにご協力いただき大変感謝申し上げます。

また、12月にはワールドキックオフカンファレンスとしてC O P 21のサイドイベントにて開催する予定です。C O P 21は京都議定書の次の枠組みとなる「地球の未来を決める大変重要な気候変動枠組条約会議」です。

そして2016年は8か国にて各国の政府機関や自動車関係団体を中心にカンファレンスを開催し各国の意見を収集したうえで、国連エコドライブ憲章を策定していく予定です。

最後になりますが、国連関係者を私にご紹介頂きました田中正次さんに深く感謝申し上げます。

例会	月日	今後の予定
第2079回	4.13 (月)	6RC合同例会（当クラブホスト） 12:30~14:00 ウェスティンナゴヤキャッスル (4/15(水)の例会はございません)
第2080回	4.22	名古屋大学大学院生 チャントゥー チャンさん 「ベトナム人の見たカンボジア」
	4.29 5.6	祝日のため休会 例会はございません

○このウィクリーは再生紙を使用しております。